

DDC+

Standard & Poor's mantiene calificación BBB para México

No es que lo que digan las calificadoras importe tanto, pero, Standard & Poor's mantiene la BBB de México, pero ve riesgos para México

No es que lo que digan las calificadoras importe tanto, pero, Standard & Poor's mantiene la BBB de México, aunque ve riesgos para el país.

La evaluación sobre la deuda soberana se mantiene gracias a la gestión macroeconómica cautelosa y deuda estable.

Pero S&P tiene una perspectiva negativa para México; considera que los riesgos presupuestales de Pemex y de otras políticas de Gobierno podrían ejercer presión sobre el ambiente empresarial.

El aún Secretario de Hacienda y Crédito Público, Arturo Herrera, comenta que la calificación es muestra de la solvencia de las finanzas mexicanas.



Arturo Herrera Gutiérrez ✓

@ArturoHerrera_G



Hoy [@SPGRatingsLatAm](#) ratificó la calificación soberana de México. Así cerramos el ciclo de revisiones de las tres grandes calificadoras (junto con [@MoodyLatAm](#) y [@FitchLatAm](#)). A pesar de la coyuntura demostramos la solvencia de las finanzas públicas y la fortaleza macroeconómica.

6:23 PM · Jun 15, 2021

